

Chers parents, chers élèves,

Le Carême est un temps fort de partage et de solidarité, et cette année encore, Saint-Thomas se mobilise pour un projet porteur d'espoir au Pakistan. **Ensemble, nous pouvons faire la différence !**

Notre mission

Depuis plusieurs années, nous soutenons une mission des sœurs dominicaines qui œuvrent auprès des populations les plus vulnérables, en particulier les jeunes filles orphelines. Notre objectif est de leur offrir bien plus qu'un simple soutien : nous leur donnons les moyens de construire leur avenir en leur permettant de poursuivre leur scolarité.

Comment notre solidarité prend-elle forme ?

Nos actions sont le fruit d'une mobilisation collective qui démontre la force de la compassion et du partage :

1. **Action « Paqu'istan »** : Grâce à notre partenariat avec la Maison Pariès, nous avons vendu des gourmandises de Pâques dont les bénéficiaires sont intégralement reversés à notre mission. *Cette première étape a déjà été couronnée de succès !*
2. **Le menu unique au self « riz-pain-pomme » lors du vendredi Saint, le 18 avril** : La différence de coût sera reversée aux religieuses du Pakistan. Elles œuvrent pour maintenir la scolarité de plusieurs jeunes-filles. Un geste simple et puissant de solidarité !

Notre engagement, notre force

Chaque élève peut devenir un acteur du changement. En participant, il apprend que :

- La solidarité n'est pas un vain mot
- Même un petit geste peut avoir un impact immense
- Nous sommes tous responsables les uns des autres, au-delà des frontières

Appel à la mobilisation

Nous comptons sur vous, parents et élèves, pour faire de ce projet un moment fort de partage et d'humanité. Encouragez votre enfant à participer, à comprendre le sens de cette démarche solidaire.

D'avance, un immense merci pour votre collaboration.

L'équipe de direction et d'animation pastorale